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 Después de haber pasado casi tres años desde el paso de la canalización eléctrica por una de
nuestras calles, por fin la vemos de nuevo asfaltada, aunque no en su totalidad, ya que como
sabemos en la entrada de la misma no se pudo realizar el asfaltado.

  

Esperamos que el ayuntamiento haya tomado nota para que se finalice el trabajo
adecuadamente.
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